

# Paul-Éluard. 59 élèves au concours Kangourou

Publié le 17 mars 2018



Jeanne Thoraval, professeur de mathématiques, était aussi de la partie pour surveiller le bon déroulement du concours.

Jeudi matin, Véronique Beaux, principale du collège Paul-Éluard, organisait les épreuves du concours Kangourou au sein de son établissement. 59 élèves des classes de cinquième et de sixième étaient en lice pour décrocher le sésame du prix visant les mathématiques.

Chaque participant avait un feuillet avec des questions dont la difficulté était montante. Les 26 problèmes mathématiques devaient être résolus dans un temps maximal de 50 minutes. Les concurrents de cette épreuve unique seront récompensés de leurs efforts au niveau national.